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RELATÓRIO DE REUNIÃO COM REPRESENTANTES DO MUNICÍPIO DE 

COLINAS DO SUL/GO 

 

No dia 13 de julho de 2021, às 10h, de forma remota, foi realizada reunião para tratar do turismo 

de Colinas do Sul/GO. Representando o município participaram: vereador Maurício Moreira; 

secretário de turismo e meio ambiente, Tiago Alves de Oliveira; a turismóloga Atais Aline de 

Almeida; e Arthur Martins Romualdo de Oliveira Góes, do Contur. O prefeito municipal, Paulino 

Vieira, não participou pois estava em um velório. O deputado Coronel Adailton, presidente da 

Comissão de Turismo, foi representado por seu chefe de gabinete, Coronel André Schroder. 

Também participaram, da equipe técnica da comissão, o secretário Márcio Roberto da Costa 

Barbosa e a servidora Cacilda Maria de Morais Pereira. Márcio Barbosa fez a abertura da reunião, 

saudando os participantes e relembrando os últimos acontecimentos, em especial a recepção de 

comitiva de Colinas do Sul/GO na Capital, pelo presidente do colegiado, e o recebimento de ofícios 

do município pleiteando uma visita técnica e emendas para o turismo. Na sequência falou o 

vereador Maurício, que tratou do grande potencial turístico do local, mas que o mesmo não é 

aproveitado adequadamente. Informou que estão adotando as medidas cabíveis para implementar 

o ICMS ecológico, que já possuem o Contur e que um centro de atendimento ao turista será 

instalado ao lado da Praça da Biosfera. O vereador citou os atrativos municipais, entre eles uma 

cachoeira no centro da cidade. Além disso, na cultura citou festividades como a Caça da Rainha, 

folias como a de Bom Jesus da Lapa. Por fim, citou a localização privilegiada, na Chapada dos 

Veadeiros e ao lado do Lago de Serra da Mesa e pediu visita técnica. Em seguida falou a secretário 

Tiago, que reiterou os argumentos e afirmou que os próprios turistas cobram o poder público 

municipal para que seja disponibilizada uma estrutura para atendê-los. O secretário Márcio 

acrescentou que o presidente da Comissão adotou a perspectiva de trabalho que visa democratizar 

as ações do colegiado, abarcando também os destinos com grande potencial ainda não aproveitado 

adequadamente, como em Colinas do Sul/GO. A servidora Cacilda informou que ainda não há 

previsão de visitas técnicas pela Assembleia Legislativa, diante da pandemia e perguntou sobre 

quais medidas básicas poderiam melhorar o turismo no local. O secretário Tiago respondeu que 

medidas básicas seriam uma estrutura de apoio ao turista, facilidades de acesso, divulgação dos 

atrativos e cursos para os profissionais. Por fim, acrescentou o total apoio da prefeitura para que 

isso aconteça. Em seguida, ainda refletindo sobre questões básicas, o vereador exemplificou que 
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no que toca à divulgação não existem placas informativas, painéis e nem mesmo banners. Na 

sequência apresentou um avanço, indicando que o município dispõe de guias e que uma associação 

dos mesmos está em processo de criação. Retomando a palavra o secretário municipal citou que 

há um projeto de acesso à cachoeira, mas até agora os investimentos são apenas da iniciativa 

privada. Em seguida o vereador pediu uma consultoria para a definição dos primeiros passos, 

citando ações como um centro de atendimento ao turista, preocupação com a limpeza, plantio de 

árvores, ICMS ecológico e divulgação. Os servidores da equipe técnica acrescentaram que a 

estrutura da Casa, em especial a TV Alego, pode contribuir na divulgação de Colinas do Sul/GO. 

Em seguida, o Coronel André fez uma explanação acerca das emendas e da possibilidade de 

obtenção de recursos junto ao Poder Executivo estadual, pedindo ofício pormenorizado dos 

representantes do município acerca das pretendidas melhorias. Atais Aline detalhou o projeto 

citado, afirmando que o mesmo está pronto, mas ainda não há uma estimativa de custos totais. Para 

ela o projeto é socioambiental e receptivo aos turistas e também  seria utilizado pelos moradores, 

em especial os alunos, sendo que contemplaria viveiro, horto e trilha pedagógica com 

acessibilidade. Ainda sobre o projeto, o vereador acrescentou a possibilidade de uma lanchonete 

arrendada e a necessidade de banheiros e lixeiras. O projeto foi solicitado pelo Coronel André, 

sendo que Atais Aline disse que o enviaria. O chefe de gabinete aventou a possibilidade de estudo 

de participação da iniciativa privada no projeto. O vereador pediu uma atenção especial ao 

município por ter grande potencial e por ser um dos mais podres de Goiás, sendo que qualquer 

valor faz grande diferença. O chefe de gabinete afirmou que levará ao presidente da comissão, 

deputado Coronel Adailton, a possibilidade de contemplar pelo menos a questão dos banheiros. O 

secretário da comissão acrescentou que na última reunião ordinária do colegiado o deputado 

Coronel Adailton afirmou que teria ações no segundo semestre de 2021 em algumas localidades, 

entre elas a Serra da Mesa e a Chapada dos Veadeiros, o que contemplaria a região de Colinas do 

Sul/GO. Por fim, foram feitos agradecimentos e a reunião foi encerrada formalmente.  


